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Une étude de suivi a été menée auprès des diplômés de la Sudbury Valley School (SVS), une 

école primaire et secondaire administrée démocratiquement qui n'a pas d'exigences 

d'apprentissage mais soutient plutôt les activités autonomes des élèves. Bien que ces 

personnes se soient formées d'une manière très différente de ce qui se passe dans les écoles 

traditionnelles, elles n'ont eu aucune difficulté apparente à être admises ou à s'adapter aux 

exigences de l'enseignement supérieur traditionnel et ont réussi dans une grande variété de 

carrières. Les diplômés ont déclaré que pour l'enseignement supérieur et les carrières, l'école 

leur a été bénéfique en leur permettant de développer leurs propres intérêts et en encourageant 

des traits tels que la responsabilité personnelle, l'initiative, la curiosité, la capacité de bien 

communiquer avec les gens quel que soit leur statut,et l'appréciation et la pratique continues 

des valeurs démocratiques. 
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Abstract  

A follow-up study was conducted of the graduates of the Sudbury Valley School (SVS), a 

democratically administered primary and secondary school that has no learning requirements 

but rather supports students' self-directed activities. Although these individuals educated 

themselves in ways that are enormously different from what occurs at traditional schools, they 

have had no apparent difficulty being admitted to or adjusting to the demands of traditional 

higher education and have been successful in a wide variety of careers. Graduates reported 

that for higher education and careers, the school benefited them by allowing them to develop 

their own interests and by fostering such traits as personal responsibility, initiative, curiosity, 

ability to communicate well with people regardless of status, and continued appreciation and 

practice of democratic values. 
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